



太田町長に寄付を手渡す野村さん（右）

“交通遺児育成に役立てて” 野村義悦さんが町に寄付

町内在住の野村義悦さんは1月8日、国見町役場を訪れ、交通遺児の育成に役立ててほしいと町に寄付されました。
平成24年から毎年町に寄付されている野村さんは、「交通事故に遭った友人の家族が苦勞された経験から、少しでも役に立てればという思いで寄付をはじめました」と語り、太田町長が「思いに沿えるよう有効活用します」と謝意を述べました。



あんぽ柿を買い求める来場者

国見の特産品を仙台圏にPR 仙台市で物産展を開催

国見町物産展が1月18日、宮城県仙台市の仙台中央郵便局で開かれ、町特産のあんぽ柿や「くにみ農業ビジネス訓練所」産のトマト、道の駅オリジナル商品などをPR販売しました。
会場では、佐藤弘利副町長や生産者、『くにみもたん』らが、来場者にあんぽ柿の試食を勧めながら町特産品をPR。会場は多くの来場者で賑わい、全商品が完売するなど大好評でした。



協力して料理を作る親子ら

国見の「家庭料理」を学ぶ 親子クッキング教室

親子クッキング教室～おいしい家庭料理in国見～が1月20日、観月台文化センターで開かれ、6組の親子23人が参加しました。
町食生活改善推進員らを講師に、地域に受け継がれてきた家庭料理の「すいとん」「ひきな炒り」「おからと豆のサラダ」の3品を親子で協力して作り、味わいました。また、食べ物クイズなども行われ、親子は楽しみながら食に対する理解を深めました。



太田町長に受章を報告する村上さん（右）

交通安全団体の育成に貢献 村上キミ子さんが緑十字銀章を受章

交通栄誉章「緑十字銀章」を受章した村上キミ子さんは1月22日、国見町役場を訪れ、太田久雄町長に受章報告しました。
村上さんは、桑折地区交通安全協会副会長として地域に密着した交通安全活動に尽力されているほか、森江野地区母の会会長としても20年の長きにわたり活躍され、地域の交通安全団体の育成に貢献されたとして、同章を受章されました。



町産りんごスイーツを堪能する来場者

町産りんごを使ったスイーツが新登場！ 道の駅で「りんごフェスタ」

町産りんごスイーツの試食販売会「りんごフェスタ」が1月26日と27日、道の駅国見あつかしの郷で行われました。
会場では、桜の聖母短大生考案の「りんごのティラミス」のほか、「タルトタタン」の2種類が試食として来場者に振る舞われ、2日間で用意した200個が完売するなど大好評。スイーツは道の駅内「ももたんカフェ」で販売提供しています。



さらなる飛躍発展を願って乾杯

新年の飛躍発展を誓う 新春賀詞交歓会

新年恒例の新春賀詞交歓会が1月4日、みらいホール国見で開かれ、約150人が出席しました。
賀詞交歓会では、太田久雄町長が「町としての形づくりを進め、交流連携、定住移住対策、健康づくりの取り組みを深化していきます」とあいさつ。佐藤金宏町内会長連絡協議会長の発声で乾杯し、出席者全員で飛躍を誓いました。



太田町長らに機械器具点検を受ける消防団員

火災のない安全・安心の町を目指して 国見町消防団出初式

国見町消防団の出初式が1月6日、上野台運動公園で行われ、消防団員と女性防火クラブ員ら約200名が参加しました。
出初式では、通常点検や機械器具点検などが行われ、団員が日頃の訓練の成果を披露しました。村上信夫団長が「出初式を契機に、団員としての責任と自覚を持ってさらなる予防消防に努めます」と訓示し、今年一年の無火災を誓いました。



交通事故の撲滅を祈願する参列者

無事故・無違反の決意新たに 桑折地区交通安全祈願祭

桑折地区交通安全祈願祭が1月8日、鹿島神社で催され、国見・桑折両町の交通安全関係団体から約30人が参列し、交通事故の撲滅を祈願しました。
亀岡彦久桑折地区交通安全協会会長、太田久雄国見町交通安全対策協議会長、金澤幸生福島北警察署長らが玉串を捧げ、交通安全を祈願するとともに、事故撲滅に向け決意を新たにしました。



あんぽ柿の魅力をPRする太田町長ら

おいしいあんぽ柿を召しあがれ 町産あんぽ柿のトップセールスを展開

町特産のあんぽ柿が出荷最盛期を迎え、あんぽ柿のトップセールスが12月23日、道の駅国見あつかしの郷と国見サービスイリア上り線で行われました。
道の駅では、太田久雄町長はじめ生産者やミスピーチキャンペーンクルー、『くにみもたん』らが商品購入者にあんぽ柿をプレゼントし、国見自慢のおいしい魅力をPRしました。



“おいしいおせちを食べて良いお年を”

まごころを添えて 一人暮らし高齢者におせち料理をお届け

町社会福祉協議会と町赤十字奉仕団は12月27日、町内の高齢者の一人暮らし世帯に手作りのおせち料理を届けました。
奉仕団員約30人が手作りした約220食のおせち料理を、各地区の民生児童委員が一軒ずつ訪問して手渡しました。おせちには、手作りの箸袋や佐武館剣道場の小中学生が書いた年賀状も添えられ、心温まるおせちにみなさんの笑顔があふれました。